



# 知心体夢

ちこたいむ

那覇市立那覇小学校 校長 松島良規

## 【学校教育目標】

- (知) かしこく
- (心) ゆたかに
- (体) たくましく
- (夢) 未来に伸びゆく那覇っ子

## 新年度がスタートして1ヶ月

令和4年度那覇小学校教育活動がスタートして1ヶ月が経過しました。既に色々な場面で、児童達の頑張っている様子が見られますが、新年度にあたって、保護者の皆様へ学校の経営方針について説明致します。今年度も、本校教育活動へのご理解とご協力を、宜しくお願い致します。

## 学校教育目標

『 かしこく(知) ゆたかに(心) たくましく(体) 未来に伸びゆく那覇っ子(夢) 』

キャッチフレーズ『知心体夢』 = 「ちこたいむ」

(知) : 気づき、考え、表現し自ら学ぶ子

(心) : 心豊かで、思いやりのある子

(体) : 健康で、たくましく安全に行動できる子

(夢) : 夢に向かってがんばる子

特に子供たちには、「あいさつでつくる明るい学校」「あいさつではじまる気持ちのいい学校」をモットーにあいさつをすることの大切さや自らが目的意識をもって学習に取り組む学びの姿勢づくり、相手を敬う心、感謝する心、相手を尊重する心の育成に重点をおき、更に、学校生活において協働し、さまざまな体験活動を通して多くの仲間とかかわり合い、支え合う心の育成に努めていきたいと考えています。

## がんばる！委員会活動

本校では、4月15日の発足式以来、5,6年生による委員会活動が行われています。全部で10の委員会があり、「自分たちの学校は自分たちでつくっていく」をスローガンに、日々、活動に励んでいます。5,6年生の皆さんのおかげで、那覇っ子みんながより良い学校生活を送ることができています。本当にありがとうございます。

## みんなのこいのぼり元気よく！

前島塩神保存会の依頼で、地域活性化の一環として、那覇っ子が作成したこいのぼりを前島公民館壁面に掲げています。子どもたちが色をぬったこいのぼりが今でも元気よく風になびいています。



## 各学級で新体力テスト始まる

文部科学省や沖縄県教育委員会毎年実施している新体力テストが各学級で始まっています。テスト項目は、握力、上体起こし、長座体前屈、反復横跳び、20mシャトルラン、50m走、立ち幅跳び、ソフトボール投げの8種目で、筋力、筋持久力、柔軟性、持久力、瞬発力などを測定し総合的な体力を測っています。全項目10点満点で、総合点で体力の評価を行っています。本校では、1,2年生は、測定の仕方をまだよく分かっていないため、お兄さん、お姉さんの5,6年生が手伝って測定しています。とても微笑ましい光景でした。



## 各学年による火災避難訓練

5月12~13の2日間で、各学年による火災避難訓練を行いました。当初の予定では、全校児童で実施する予定でしたが、コロナ

## 自分たちの住んでいる町を知ろう！

3年生の社会科の授業の一環として、校区探索を2回に分けて実施しました。子どもたちからは、「ここ分かる、来たことがある！ここでケーキ食べた！」など、懐かしい思い出もあり、とても楽しそうでした。少し距離が長く疲れたかもしれませんが、コロナ禍で中々行事が持たない中、思い出に残る充実した探索になったのではないのでしょうか。探索に協力して下さった保護者の皆様、大変ありがとうございました。



5月12~13の2日間で、各学年による火災避難訓練を行いました。当初の予定では、全校児童で実施する予定でしたが、コロナ感染拡大により、学年で実施するにしました。子どもたちは、先生の指示をしっかりと聞いて、ハンカチで口や鼻を押さえながら静かに避難していました。



## 【校長先生のうれしいこと】

下校する時に校長室に来て元気よくあいさつをして帰る5年生がいます。校長先生にとってはとてもうれしいことです。いつもありがとうございます！

